

REUNION TALLER CON LA NOBACI

11 DE ENERO 2024.

La alcaldesa de Guaymate Ivelisse Méndez estuvo junto al presidente del concejo de regidores Juan Aníbal de la Cruz y el personal de oficina en la Reunion-Taller sobre el uso e Implementación de la Plataforma de la Contraloría General de La República, de las NOBACI, con la Licda. Juana Cristina Gutierrez, Asesora.







2

ALCALDÍA CELEBRA CABILDO ABIERTO Y JURAMENTO EL COMITÉ DE SEGUIMIENTO, DE CARA AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2024.

16 DE ENERO 2024.

Con la presencia de todos los Delegados de los bloques conformados para la implementación del Presupuesto Participativo Municipal, la Alcaldía de este municipio llevo a cabo el Cabildo Abierto, correspondiente al año 2024.

En la actividad, se eligió y juramentó el Comité de Seguimiento, que se encargara del

debido cumplimiento del calendario y calidad de las obras en carpeta, además, se estableció el Plan de Inversión para este año. Con la implementación del mecanismo, la Alcaldesa Ivelisse Méndez, destacó que la comunidad juega un papel protagónico y es participe del proceso en lo que respecta a la inversión en base a sus



necesidades, en cumplimiento a la Ley 176-07 y 170-07.

Cabe recalcar que el Presidente del Comité de Seguimiento electo, solicitó al honorable Consejo de Regidores como se ha venido haciendo en los últimos tiempos en medio del ejercicio, la inclusión del Plan de Inversión en el Presupuesto del año 2024, por lo que el Presidente del Consejo autorizo al Secretario, que emita una resolución decretando que esos proyectos serán incluidos como la ley manda para ser distribuidos en el presupuesto del 2024.

El proceso de Cabildo Abierto se elaboró de manera democrática y participativa y sin divergencia en la proposición de ideas, sobre todo, en un ambiente de mucha armonía.









LA ALCALDESA DE GUAYMATE IVELISSE MÉNDEZ CONTINÚA TRABAJANDO EN LAS ACERAS Y CONTENES DEL MUNICIPIO.







EL BARRIO LOS BARRETOS DA UN PASO SIGNIFICATIVO HACIA UN MEJOR FUTURO CON EL INICIO DE LA EXTENSIÓN DEL ACUEDUCTO EN LA ZONA.

La alcaldesa de Guaymate, Ivelisse Méndez, el director ejecutivo de Coaarom, Wandy Batista, y el equipo de operaciones de dicha institución estuvieron presentes en este importante hito.

Esta extensión del acueducto vendrá a resolver un gran problema en Los Barretos, un sector que va en crecimiento, brindando esperanza y mejoras sustanciales en la calidad de vida para sus residentes.

La presencia del señor Batista marcó el inicio de las intervenciones en las calles, que incluirán la instalación de las tuberías necesarias para llevar este vital líquido al sector de Los Barretos. La alcaldesa municipal agradeció al director Wandy Batista por atender a su llamado ya que era un compromiso que tenía con este sector.





